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Dai recordmen al 24enne, promossi e esclusi dall'aula

Fuori Pregliasco, gli ex assessori Rizzi, Galli e Cattaneo Primi dei non eletti ma in «stand by» Gallera e Bestetti

CHIARA CAMPO

segue da pagina 1 (...) Su 80 le new entry sono quindi 46. Posto in aula

ovviamente per il governatore del centrodestra Attilio Fontana e l'ex sfidante

Pd-M5S Pierfrancesco Majorino che lascerà il Parlamento Ue per fare

opposizione in Lombardia.

Letizia Moratti invece si era candidata solo alla presidenza e non per il

Consiglio. Degli altri 78 eletti - 48 del centrodestra, 23 della coalizione Pd-M5S

e 7 dell'area Moratti - la parte del leone nella maggioranza la fa FdI con 22

poltrone, la Lega ne ha 14, Forza Italia 6, una Noi Moderati.

Per l'opposizione, 17 eletti Pd, 3 M5S, 2 della lista Majorino, uno di Alleanza

Verdi e Sinistra, 4 della lista Moratti e 3 del Terzo Polo (Azione-Italia Viva).

Promossi e bocciati. Il più votato in assoluto con 35.761 preferenze è il

sindaco di Brescia Emilio Del Bono, capolista del Pd nella sua provincia.

Bastano invece 93 voti nella circoscrizione di Monza e Brianza a Jacopo

Dozio (lista Fontana) per conquistare una poltrona. Con 7.902 voti Gianluca

Comazzi è l'unico nella lista di Forza Italia a Milano a conquistare il posto.

Primo dei non eletti (5.670 voti) e per ora fuori, anche se è probabile l'ingresso di Comazzi in giunta, l'ex assessore al

Welfare Giulio Gallera in prima linea durante l'emergenza Covid. Tra gli azzurri, esclusi anche Fabio Altitonante

(3.405 preferenze), la commissaria cittadina Cristina Rossello (1.456), Fabrizio De Pasquale (1.167). Eletto a Monza

e Brianza l'azzurro Fabrizio Figini con 5.172 voti. A Milano nella lista FdI fa il pieno di voti Christian Garavaglia

(10.329), docente ed ex sindaco di Turbigo che è anche il mister preferenze del centrodestra, secondo Marco

Alparone (7.796). Entrano Franco Lucente, Feltri, Chiara Valcepina, avvocato e consigliera comunale, Matteo Forte

appena transitato da Milano Popolare a FdI. Ha lasciato Fi e si è candidato con FdI anche il primo dei non eletti,

Marco Bestetti (4.720 voti), in stand by fino alla formazione della giunta (Alparone è in pole). Supera i 2mila voti ma

non bastano alla giovane Silvia Maullu, nipote del coordinatore cittadino Stefano. Tra le donne, record di voti a

Milano per Silvia Scurati della Lega a Milano (4.081), Barbara Mazzali di FdI a Brescia (6.738), Lara Magoni a

Bergamo di Fdi a Bergamo (7.952). Eletta a Lodi Patrizia Baffi (FdI). Niente da fare per l'ex assessore Alan Rizzi

passato da Fi alla Lega (2.087 voti) e, sempre tra i leghisti, per l'ex deputato Jari Colla, i consiglieri comunali Deborah

Giovanati (2.089), Samuele Piscina (1.838) e il primo dei non eletti Pietro Marrapodi (2.686). Solo 490 voti per l'ex

assessore alla Cultura Stefano Bruno Galli. Tra gli esclusi eccellenti Stefano Zecchi e il direttore d'orchestra Stefano

Zecchi

Il Giornale

Comune di Arese
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nella lista Fdi, flop per il virologo Fabrizio Pregliasco che era capolista di Majorino (2.005 voti). Della lista di «Majo»

entrano la sindaca di Arese Michela Palestra e il portavoce dell'associazione gay «I Sentinelli» Luca Paladini,fuori il

consigliere uscente di +Europa Michele Usuelli. Altro nome eccellente escluso sia a Milano che a Varese è l'ex

assessore Raffaele Cattaneo. A Milano della sua lista Noi Moderati è passato Vittorio Sgarbi, che cederà il posto, ma

il primo non eletto è Nicolas Gallizzi.Nel Terzo Polo eletta a Milano Lisa Noja mentre restano fuori il consigliere

comunale Carmine Pacente, l'ex civica Elisabetta Strada, l'ex leghista Gianmarco Senna, non rieletto anche l'ex

capogruppo di Azione Nicolò Carretta che si è dimesso anche da segretario. Della lista Moratti a Milano passa solo

Manfredi Palmeri, fuori tra gli altri Marco Tizzoni (748 voti), l'ex Fi Valentina Aprea (391), l'ex grilli na Monica Forte

(392), l'ex leghista Davide Boni (361).

Nel Pd il più votato a Milano con 9.249 preferenze è il 27enne consigliere Pd Paolo Romano, tra i confermati

Carmela Rozza, Paola Bocci, Pietro Bussolati, fuori la consigliera Diana De Marchi, David Gentili, l'ex deputato

Eugenio Comincini, l'ex direttrice del carcere di Bollate Cosima Buccoliero che era la capolista. Restano fuori anche i

ciclisti Claudio Chiappucci (candidato a Monza nella lista Moratti) e Sonny Colbrelli (a Brescia con Fi).

Il Giornale

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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LISTA MAJORINO

Flop del virologo superstar Pregliasco Battuto anche dal portavoce dei «Sentinelli»

Era sceso in campo come capolista di Majorino ma il sogno del virologo

Fabrizio Pregliasco è sfumato quando il conto delle preferenze si è fermato a

quota 2.005. La prima eletta nella circoscrizione di Milano, la sindaca di Arese

Michela Palestra, ne ha prese quasi il doppio (3.960), poche di meno il

portavoce dell'associazione gay «I Sentinelli», Luca Paladini (3.790) e la lista

civica ha conquistato nella provincia solo due seggi. Game over.

Fuori anche i consiglieri comunali Mauro Orso e Enrico Fedrighini, il radicale

Michele Usuelli che era consigliere uscente di +Europa e la radicale Giulia

Crivellini. «Speravo obiettivamente in un risultato migliore- ammette

Pregliasco, direttore sanitario Irccs Ospedale Galeazzi-Tornerò al mio lavoro

ma voglio continuare a impegnarmi per far tornare i cittadini al voto». Battuto

«in casa» quindi, nella lista Majorino, anche da Paladini. La sua associazione

festeggia: «Anni di mobilitazioni che ci hanno visti in prima fila nella difesa dei

diritti vengono riconosciuti con questo straordinario risultato».

Il Giornale

Comune di Arese
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Non è una Regione per dottori Medici di base, Rsa e tecnici Il camice non garantisce il
seggio

A tre anni dal Covid largo ai sindaci. Da sinistra a destra, non ce la fanno Usuelli, Corti (Fimmg) e Degani (Uneba)

Queste regionali col record storico d'astensione, celebrate a qualche

giorno dal terzo anniversario della pandemia che aveva pompato ancor

più in cima all'agenda la sanità che già vale quasi l'80% del bilancio

regionale, non sono state le «elezioni sanitarie» che chiedeva Michele

Usuelli, medico e radicale, consigliere uscente di +Europa e primo dei

non eletti nella lista civica di Majorino, nonostante le 2.534 preferenze

ottenute a Milano, il quadruplo delle 644 con cui entrò al Pirellone nel

2018. Nella stessa lista non è passato neppure il virologo Fabrizio

Pregliasco, 2.005 preferenze; la più votata, con 3.960, è stata Michela

Palestra, sindaca di Arese. E il recordman assoluto in Lombardia, 35.761

preferenze col Pd a Brescia, è il sindaco della Leonessa, Emilio Del

Bono. Invece le figure "sanitarie", per competenze o trascorsi, non sono

state premiate neppure nel lo schieramento stravincente del

centrodestra. Nella lista Fontana (al 6,2% regionale contro l'1,5% di

cinque anni fa) a Milano non sono passati né Fiorenzo Corti, sindacalista

della Fimmg che rappresenta i medici di base, né Luca Degani, già presidente di Uneba Lombardia che rappresenta le

Rsa, rispettivamente 478 e 417 preferenze. È rimasto fuori anche Giulio Gallera, assessore al Welfare durante la

pandemia: primo dei non eletti nella lista di Forza Italia (che a Milano stavolta ha eletto un consigliere solo) con

5.670 preferenze. E pure Letizia Moratti, che lo sostituì, non ha raggiunto il 10% conquistato dal solo Terzo polo alle

politiche 5 mesi fa.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Luca Paladini (Majorino presidente - Patto civico)

«La destra esclude Io mi batterò per i diritti di tutti»

Luca Paladini (nella foto), 52 anni, tra i fondatori de "I Sentinelli" eletto in

Consiglio regionale per la lista Majorino presidente - Patto civico, cosa

rappresenta per lei questa conquista personale?

«Considero innanzitutto l'aver ottenuto 3790 voti, un'impresa per una

lista nata solo settanta giorni fa. Sono il secondo più votato della stessa

in tutta la Lombardia con davanti a me solo la mitica Michela Palestra,

sindaca di Arese. Sono anche il candidato consigliere della lista civica

più votato nella città di Milano e non nascondo che questo mi rende

orgoglioso. Penso di aver raccolto quanto seminato, non solo da me ma

dai Sentinelli. Un risultato che ha ancora più valore perché il mese

scorso ho perso il papà, interrompendo la campagna. Mi dispiace solo

che i miei genitori non siano a gioire con me».

Per cosa si batterà?

«Per i diritti di tutti. Ciò che non mi piace della destra è la sua idea

escludente: la strada è più semplice per chi ha i soldi ed è possibilmente

anche bianco ed eterosessuale. Io sono in Consiglio regionale per difendere tutti, sia pure una minoranza della

minoranza. Per gli emarginati».

Tra le priorità, i diritti civili?

«Assolutamente sì. Se Majorino avesse vinto, sarei stato delegato ai Diritti civili. Ma non perdiamo di vista gli

obiettivi, tra cui quello di approvare una legge regionale contro l'omotransfobia, che esiste in altre regioni e non in

Lombardia, nonostante abbia la comunità Lgbtq+ più numerosa. Ma penso ai diritti di tutti, anche dei malati: tutti

devono potersi curare. Gli investimenti vanno spostati verso il pubblico, lavorerò perché ci sia un'inversione di

tendenza nel ruolo della sanità pubblica».

Marianna Vazzana.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese
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Arese

Michela Palestra: «Io, travolta dal mio risultato»

ARESE «Anche se il risultato complessivo della coalizione non è quello

sperato, io sono travolta per il bellissimo risultato personale ottenuto,

grazie al supporto di tanti sono stata eletta consigliera regionale. È stato

un risultato straordinario e sono molto contenta anche perché nella mia

città ho avuto un consenso importante, ben 1551 voti». Dalla poltrona di

sindaca di Arese a quella di consigliera regionale, Michela Palestra (nella

foto), 49 anni, è stata più votata in tutta la circoscrizione di Milano e

settima nella città di Milano per la lista Majorino Presidente. La Palestra,

che è anche vicesindaco della Città Metropolitana di Milano è stata

eletta con 3.960 voti, «è stato premiato il lavoro che ho fatto sul

territorio, ora in consiglio regionale insieme alla coalizione di

centrosinistra abbiamo molto da fare perché è necessario un cambio di

passo in Lombardia». Ma cosa succede ora? Il secondo mandato della

Palestra scade a maggio-giugno 2023 (la data delle amministrative non è

ancora stata decisa). Le due cariche, sindaco e consigliere regionale

sono incompatibili, «adesso ci sono i tempi tecnici di convalida degli eletti che durano circa 3 settimane, poi scatta

l'incompatibilità e quindi mi dovrò dimettere, ma la giunta comunale arriverà comunque fino alle prossime elezioni

amministrative».

Entra in consiglio regionale per la terza volta Carlo Borghetti, del Pd, che ha ottenuto 6675 voti ed è stato il più votato

della lista dopo Paolo Romano. Non ce l'ha fatta la sindaca di Settimo Milanese, Sara Santagostino, anche lei in

quota ai Dem, ha avuto 4812 preferenze. Tra i banchi della maggioranza è stato invece rieletto il leghista Riccardo

Pase di Senago. In casa della Lega è rimasto fuori il sindaco di Garbagnate, Davide Barletta che ha ottenuto 1110

voti.

Roberta Rampini.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese
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Entro marzo 2026 La Casa di comunità sarà realizzata in via Circonvallazione

Lainate ha ufficializzato l'area, ora toccherà all'Asst Rhodense terminare l'iter del progetto. Il sindaco: «Andrà a
completare la Cittadella dei servizi composta da Rsa, Hospice, sede della Croce Rossa e della polizia locale»

ROBERTA RAMPINI

di Roberta Rampini LAINATE Sorgerà in via Circonvallazione, accanto

alla Rsa, la Casa di comunità che Regione Lombardia ha assegnato (con

una delibera del 23 maggio 2022) a Lainate. Con un atto di indirizzo

votato dal consiglio comunale l'area è stata ufficializzata e ora Asst

Rhodense potrà completare l'iter del progetto che dovrà essere

realizzato entro il mese di marzo 2026. «La Casa di comunità servirà

l'ambito territoriale di Lainate-Arese e andrà a completare la Cittadella

dei servizi composta da Rsa, Hospice, sede della Croce Rossa e della

polizia locale, oltre al nuovo asilo nido in via Seriana - commenta il

sindaco Andrea Tagliaferro - i lavori del nido sono iniziati nelle scorse

settimane. Sarà una struttura in grado di accogliere fino a 60 bambini, un

edificio di nuova concezione, un immerso nel verde, realizzato con una

particolare attenzione all'ambiente». Ma non solo. Considerato che

l'edificio che ospiterà la Casa di comunità e le opere di urbanizzazione,

marciapiedi e parcheggi, occuperanno 6.000 metri quadrati sugli 8.000

totali a disposizione, il consiglio comunale ha dato mandato alla Giunta di procedere anche alle valutazioni tecniche

per la possibile realizzazione di un nuovo centro cottura comunale proprio nella stessa area. Il centro cottura di via

Lamarmora era stato ricavato oltre 20 anni fa da un ex capannone industriale. Funzionale e operativo ancora oggi,

tuttavia con l'avvicinarsi della scadenza del contratto di gestione del servizio pasti scolastici (nel 2024)

l'amministrazione comunale sta valutando una sede migliore anche in un'ottica di efficientamento energetico che

eviterebbe di gravare sui costi di refezione per le famiglie. Un pezzo alla volta, proprio come in un puzzle, la Cittadella

dei servizi si amplierà, cambierà volto e si tingerà di verde: intorno all'asilo nido ci sarà un nuovo parco che farà da

cerniera tra i servizi già esistenti e i percorsi ciclopedonali.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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I promossi e i bocciati

Preferenze boom per Del Bono (Pd) e Garavaglia (FdI). Non eletti Gallera e Pregliasco

PAOLA PASTORINI

I risultati finali dicono Attilio Fontana, governatore bis del centrodestra con il

54,67%; Pierfrancesco Majorino, centrosinistra (33,93%) e Letizia Moratti

civica e Terzo Polo (9,87% ). Le loro coalizioni si dividono gli 80 seggi.

L'età media del nuovo consigliere è 48 anni, più esordiente che confermato

(34), e soprattutto uomo: le donne sono solo 22. Il più anziano è Vittorio

Feltri, 80 anni, FdI (5913 preferenze). Il più giovane Michele Schiavi, anche lui

FdI, sindaco di Onore (Bg), 24 anni.

BOCCIATI Assessori uscenti e non riconfermati sono i leghisti Stefano Bruno

Galli (Cultura), Alan Rizzi (Casa) e Raffaele Cattaneo (Ambiente). Altri esclusi

eccellenti sono il virologo Fabrizio Pregliasco, uinto nella lista civica Majorino

fermo a poco meno di 2000 preferenze («torno in ospedale, ora noi medici

siamo ingrombanti»). E, sul fronte opposto, l'ex assessore al Welfare azzurro

Giulio Gallera (con 5670 preferenze, la scorsa tornata erano il doppio),

battuto dal collega Gianluca Comazzi (7.902). Niente da fare per Michele

Usuelli con Majorino. Fuori anche il direttore d'orchestra Alberto Veronesi e il

professore Stefano Zecchi entrambi FdI. Per la sinistra niente da fare per David Gentile (Pd) e Dario Balotta (Verdi).

Idem per l'ex ciclista Claudio Chiappucci con la Lista Moratti.

RECORDMAN Emilio Del Bono, sindaco di Brescia Pd il più amato in Lombardia con 35.761 preferenze (Giulio Gallera

nel 2018 ne ottenne oltre 11mila). Per FdI il più amato è il sindaco di Turbigo Christian Garavaglia 10255 voti e bene

anche Marco Alparone. A Milano gli elettori del Pd premiano il giovane Paolo Romano, 27 anni, con 7.740 voti.

I NUOVI In quota lista civica Majorino la sindaca di Arese Michela Palestra (3.789) e il leader dei Sentinelli di Milano

Luca Paladini (3.244). Tra i 5stelle solo tre eletti, ma Nicola Di Marco è il solo tra i candidati pentastellati in

Lombardia sopra quota mille: 1.392. Per Moratti il capolista di Milano Manfredi Palmeri e Martina Sassoli. Prima

volta per il sottosegretario alla Cultura Vittorio Sgarbi per Noi moderati.

riproduzione riservata ®.

Leggo (ed. Milano)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Elezioni Lombardia: M5S da 13 a 3 eletti, Pd cresce e Moratti supera Terzo Polo

- (Adnkronos) - Di poco, ma cresce il Pd in Lombardia: a Palazzo Pirelli il

gruppo passerà dai 15 consiglieri eletti nel 2018 a 17, a cui si aggiunge di

diritto il secondo candidato alla presidenza più votato, ovvero Pierfrancesco

Majorino. Vivere Senigallia Sostenuto anche da Avs e M5S, il candidato di

centrosinistra ha fatto leggermente meglio di Giorgio Gori cinque anni fa:

allora il sindaco di Bergamo aveva sfiorato il 30% (29,1%), Majorino lo supera,

fermandosi al 33,93%. Più staccata, con il 9,87% delle preferenze, Letizia

Moratti, candidata sostenuta anche da Azione e Italia Viva. La lista del Terzo

polo, tuttavia, non le è stata molto da traino, ottenendo appena il 4,25% dei

voti (la lista Moratti ha fatto il 5,3%). E così saranno solo tre i consiglieri eletti

di Azione e Italia Viva (Massimo Vizzardi a Brescia, l'ex deputata Lisa Noja a

Milano e Giuseppe Licata a Varese), contro i quattro della lista Moratti: Ivan

Rota a Bergamo, il consigliere uscente Manfredi Palmeri a Milano, Martina

Sassoli a Monza Brianza e Luca Ferrazzi a Varese. Nel nuovo Consiglio

regionale sarà ridotto di meno di un quarto il gruppo pentastellato: il

Movimento 5 Stelle che con Dario Violi come candidato presidente nel 2018

aveva superato il 17%, eleggendo 13 consiglieri, quest'anno in coalizione con il centrosinistra raccoglie il 3,93% dei

voti e potrà contare su appena tre eletti. Due a Milano (il consigliere al secondo mandato, Nicola Di Marco e Paola

Pizzighini) e una a Brescia (Paola Pollini). All'opposizione ci sarà anche un consigliere di Alleanza Verdi e Sinistra

(l'ex segretario della Camera del Lavoro di Milano, Onorio Rosati) e due eletti della lista Patto civico - Majorino

presidente, ovvero la sindaca di Arese Michela Palestra e Luca Paladini, fondatore dei Sentinelli. Oltre la metà dei

consiglieri d'opposizione saranno dem: a Bergamo eletti nelle liste Pd sono Davide Casati e Jacopo Scandella; a

Brescia insieme al sindaco record di preferenze Emilio Del Bono viene eletta anche Miriam Cominelli; a Como

Angelo Orsenigo, a Cremona Matteo Piloni, a Lecco Gianmario Fragomeli, a Mantova Marco Carra, a Monza Brianza

Pietro Luigi Ponti e a Varese Samuele Astuti. Sei gli eletti dem a Milano: il primo è l'ex segretario dei giovani

democratici, Paolo Romano; seguono l'ex vicepresidente del Consiglio regionale Carlo Borghetti, Pietro Bussolati,

Alfredo Negri, Carmela Rozza e Paola Bocci. TI POTREBBERO INTERESSARE Questo è un lancio di agenzia

pubblicato il 15 febbraio 2023 106 letture In questo articolo si parla di attualità Questo articolo è stato pubblicato

originariamente qui: https://vivere.me/dSJd L'indirizzo breve è Commenti.

Vivere Pesaro

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Elezioni regionali in Lombardia, il M5S crolla da 13 a 3 eletti. Metà dei consiglieri
d'opposizione è del Pd 2 7

Il M5S perde consiglieri mentre gli eletti crescono per il Pd: è quanto emerge

a seguito delle elezioni regionali in Lombardia Elezioni regionali in

Lombardia, gli eletti tra le file dell'opposizione Dopo le elezioni regionali in

Lombardia, anche se di poco, le quote del Partito Democratico sono

leggermente aumentate. A Palazzo Pirelli, infatti, i consiglieri dem non

saranno più 15 come quelli del 2018 ma 17. A questi si aggiunge di diritto il

secondo candidato alla presidenza più votato ossia Pierfrancesco Majorino ,

sostenuto anche dal Movimento 5 Stelle e da Avs. In particolare, i consiglieri

del Pd sono Davide Casati e Jacopo Scandella ; a Brescia insieme al sindaco

record di preferenze Emilio Del Bono è stata eletta anche Miriam Cominelli ;

a Como Angelo Orsenigo , a Cremona Matteo Piloni , a Lecco Gianmario

Fragomeli , a Mantova Marco Carra , a Monza Brianza Pietro Luigi Ponti e a

Varese Samuele Astuti . Sei gli eletti dem a Milano: il primo è l'ex segretario

dei giovani democratici, Paolo Romano ; seguono l'ex vicepresidente del

Consiglio regionale Carlo Borghetti Pietro Bussolati Alfredo Negri Carmela

Rozza e Paola Bocci Per quanto riguarda la lista di Azione-Italia Viva, questa

ha ottenuto solo il 4,25% dei voti e ha totalizzato solo tre consiglieri ossia Massimo Vizzardi a Brescia, l'ex deputata

Lisa Noja e Milano e Giuseppe Licata a Varese La lista di Letizia Moratti , invece, ha totalizzato il 5,3% ed è riuscita a

portare in Consiglio regionale quattro consiglieri: Ivan Rota a Bergamo, il consigliere uscente Manfredi Palmeri a

Milano, Martina Sassoli a Monza e Brianza e Luca Ferrazzi a Varese. Il M5S crolla da 13 a 3 eletti. Metà dei

consiglieri d'opposizione è del Pd Contrazione in Consiglio regionale, invece, per il Movimento 5 Stelle . Nel 2018, il

partito aveva superato il 17% con il candidato Dario Violi ed era riuscito a far eleggere 13 consiglieri. Con le ultime

elezioni regionali, alle quali i 5S si sono presentati in coalizione con il centrosinistra, il gruppo ha ottenuto solo il

3,93% dei voti e porterà in Consiglio regionale solo tre eletti: Nicola Di Marco (al secondo mandato) e Paola

Pizzighini a Milano e Paola Pollini a Brescia. Per Alleanza Verdi e Sinistra, infine, ci sarà un consigliere ossia l'ex

segretario della Camera del Lavoro di Milano Onorio Rosati e due eletti della lista Patto civico - Majorino presidente

ossia la sindaca di Arese Michela Palestra e Luca Paladini , fondatore dei Sentinelli. In questo contesto, è evidente

che oltre la metà dei consiglieri d'opposizione saranno esponenti del Pd.
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Una squadra di sindaci al Pirellone: undici eletti grazie ai voti del «territorio»

Entrano in Consiglio nove amministratori in carica e due ex

Ci sono il recordman assoluto di preferenze, i quattro candidati più votati in

Lombardia, il re di preferenze nel Milanese e quello nella Bergamasca, il più

giovane consigliere eletto, i più votati di dieci liste provinciali, dal Pd a Fratelli

d'Italia, da Azione alla lista civica Majorino: sindaci (nove) ed ex sindaci (due

nelle prime posizioni) sono i grandi protagonisti di queste Regionali. Svestono

la fascia tricolore ed entrano al Pirellone con un bottino di voti assicurato dal

forte legame col territorio maturato negli anni.

Battendo ogni record di preferenze degli ultimi vent'anni, il sindaco di Brescia

Emilio Del Bono (Pd) entra in consiglio regionale forte di 35.761 voti. Sono

sindaci o ex primi cittadini i primi quattro più votati in Lombardia: dopo Del

Bono, c'è Davide Casati (anche lui Pd), sindaco di Scanzorosciate e segretario

provinciale del partito, primo nella Bergamasca con i suoi 14.776 voti. Quindi

Alessandro Fermi (Lega), che oltre ad essere il presidente uscente del

consiglio è stato sindaco di Albavilla in provincia di Como: a lui sono andati

13.883 voti.

Quarto nella classifica assoluta e primo nel Milanese è Christian Garavaglia (Forza Italia), sindaco di Turbigo fino al

2021, che ha ottenuto 10.329 preferenze. «I dati parlano chiaro - dice Garavaglia, 49 anni, docente universitario -:

superare la soglia dei 10mila voti è un risultato frutto di un impegno che arriva da lontano, di un percorso che ha

lasciato un buon segno e questo segno passa spesso dal ruolo di sindaco». Lui il sindaco l'ha fatto per 10 anni.

E i suoi concittadini e non solo ne hanno tenuto conto nel segreto dell'urna. La ricetta?

«Se fai con concretezza il sindaco, riesci a instaurare un rapporto di fiducia che è ciò che oggi occorre fare in

politica per recuperare l'elettorato sfiduciato. I sindaci hanno questo ruolo: adesso il mio impegno è trasferire lo

stesso stile in Regione».

È il primo cittadino di Onore in Val Seriana il consigliere più giovane eletto: Michele Schiavi, 23 anni, ha ottenuto

6.638 preferenze nella circoscrizione bergamasca di Fratelli d'Italia. La prima tra gli eletti nella Lista civica Majorino

Presidente a Milano è la sindaca di Arese e vicesindaca della Città Metropolitana Michela Palestra, 49 anni. I 3.960

voti ricevuti «mettono in luce il ruolo che abbiamo noi sindaci». Lei è in chiusura del decimo anno da prima cittadina

di Arese, che le ha regalato 1.551 preferenze, «a restituzione di un lavoro condotto con impegno». Gli altri 2.409 voti

sono «pescati su tutta la Città metropolitana». La «prossimità col territorio» è «la cifra» del suo lavoro, e ciò che l'ha

spinta, «da semplice cittadina», a mettersi in gioco anni fa per la sua città (e ora per la Regione): «I sindaci sono

quelli che rispondono ai cittadini: dalle piccole questioni
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di prossimità a quelle grandi di pianificazione del territorio. Non si sottraggono mai allo scambio e alla lamentela:

la raggiungibilità fa rima con la credibilità, non a caso sono i politici in cui i cittadini ripongono ancora un po' di

fiducia». L'idea ora è di trasferire lo stesso impegno al Pirellone: «Sono raggiungibile, i cittadini possono contare su

di me».

La lista dei primi cittadini neo consiglieri regionali è ancora lunga: primi nelle rispettive liste sono il sindaco di Volpara

Claudio Mangiarotti (FdI, Pavia), il sindaco di Casalmaggiore Filippo Bongiovanni (Lega, Cremona), il sindaco di Chiari

Massimo Viziardi (Azione, Brescia), il primo cittadino di Lenna Jonathan Lobati (Forza Italia, Bergamo), la sindaca di

Monguzzo Marisa Cesena (Lista Fontana, Como). Infine, c'è chi di un sindaco è la mamma: Roberta Vallacchi,

segretaria provinciale del Pd e madre del primo cittadino di Lodi Andrea Furegato.
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L'ultimo saluto a Daniel «Arriveremo a trovare la verità sulla tua morte»

Familiari e amici hanno preso parte al funerale del ventenne Radosavljevic trovato impiccato il 18 gennaio nella cella
del carcere di Grasse in Francia

ROBERTA RAMPINI

di Roberta Rampini RHO «Non è facile accettare tutto questo,

all'improvviso ti hanno portato via da noi, ci hanno portato via una

persona speciale.

Vorrei essere svegliata all'improvviso dalla tua chiamata e sapere che

tutto questo è solo un brutto scherzo. Siamo stati fortunati ad averti

nella nostra vita.

A tutti noi hai lasciato qualcosa di grande e di importante che ci darà la

forza per arrivare alla verità sulla tua morte». È Sara a rompere il silenzio

di una chiesa gremita, quella di San Vittore a Rho, dove ieri pomeriggio

Branka Milenkovic, la sorella Iris e il fratello Brian, familiari e tantissimi

amici, hanno salutato per l'ultima volta Daniel Radosavljevic, 20 anni,

trovato impiccato lo scorso 18 gennaio nella cella del carcere di Grasse,

in Francia, dove si trovava in custodia cautelare dopo l'arresto dell'8

ottobre 2022. Quel giorno non si era fermato a un posto di blocco e

aveva speronato l'auto della Gendarmeria su un pick up.

Accusato di inottemperanza all'ordine di fermo e tentato omicidio di un pubblico ufficiale, era stato trasferito nel

penitenziario di Grasse. Il funerale è stato celebrato dal prevosto don Gianluigi Frova e altri due sacerdoti che

avevano conosciuto Daniel, quello dell'oratorio di Mazzo e quello dei salesiani di Arese, dove aveva studiato. «Ci

sono quattro modi con i quali possiamo guardare Daniel e pregare per lui: lo sguardo del giudizio che vede solo la

vita di Daniel fatta di cose belle e altre meno belle; lo sguardo degli amici che hanno conosciuto il cuore di Daniel,

oggi esprimono la loro rabbia e chiedono giustizia; lo sguardo della mamma, che vede oltre a quello che abbiamo

visto noi e lo sguardo benevolo di Dio su di lui», ha detto nell'omelia. In piazza palloncini bianchi e blu (il colore

preferito da Daniel), striscioni degli amici, «insieme a te è volato via un pezzo del nostro cuore» e «giustizia per

Daniel», fumogeni e il rombo del motore di una moto.

La famiglia non ha mai creduto all'ipotesi del suicidio e chiede la verità, vuole sapere cosa è successo davvero,

«Daniel voleva riprendere a studiare per fare l'educatore», racconta la sorella. Nei biglietti scritti a mano da Daniel in

carcere c'è invece la conferma che aveva di morire, sapeva di essere in pericolo e temeva ritorsioni perché era

considerato dagli altri detenuti un infame. «Oggi abbiamo salutato Daniel per l'ultima volta, ma oggi inizia anche la

nostra battaglia insieme alla famiglia per avere giustizia», raccontano gli amici. Sui social l'hashtag #giustiziaperdany

è diventato virale.

Nelle vie della frazione di Lucernate, ieri sera, una fiaccolata per non dimenticare Daniel e per sensibilizzare

l'opinione pubblica. In attesa dell'esito dell'autopsia fatto in Italia la scorsa settimana.

Il Giorno (ed. Metropoli)
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Rhodense e Bollatese confermano la propria rappresentanza, esce Giudici ma entra
Palestra

(cjc) Il territorio del Rhodense e del Bollatese mantengono tre rappresentanti

in consiglio regionale. Le elezioni del 12 e 13 febbraio hanno infatti

confermato il numero di consiglieri provenienti dai nostri territori che

siederanno al Pirellone.

Nel passato quinquennio erano tre, due in maggioranza e uno in minoranza;

nel prossimo saranno ancora tre, uno in maggioranza e due per l'opposizione.

Riconfermati a suon di preferenze il leghista Riccardo Pase di Senago (e fra i

papabili per un assessorato), il democratico rhodense Carlo Borghetti, già

vicepresidente del Consiglio. L'avvicendamento vede l'uscita di scena del

rhodense Simone Giudici della Lega, e l'ingresso del sindaco di Arese Michela

Palestra, esponente Pd candidatasi con la lista Patto Civico Majorino

Presidente.

La circoscrizione di Milano ha premiato la coalizione uscente di centrodestra,

riconfermando l'attuale governance, ma con risultati decisamente meno

eclatanti rispetto al resto della Lombardia. Fontana ha ricevuto il 44% dei voti,

Majorino il 42%, 11% per il Terzo Polo con Moratti. In diversi Comuni di Rhodense e Bollatese, così come nella città di

Milano, la coalizione più votata è stata quella del centrosinistra, specie dove presente un candidato forte a

convogliare i voti. I Comuni dove il centrosinistra ha raccolto più voti del centrodestra sono Settimo Milanese, Arese,

Bollate, Novate Milanese, Vanzago, Pregnana. A Settimo il voto è stato trainato dalla sindaca Sara Santagostino,

candidata Pd, non eletta ma premiata con 4820 preferenze. Lo stesso è avvenuto ad Arese, con la sindaca Michela

Palestra candidata per Patto Civico scelta da 3960 persone. Ancor più eclatante il caso di Pregnana Milanese, dove il

gruppo più votato è stato «Alleanza Verdi Sinistra», unico caso in Lombardia, dove era candidato l'ex primo cittadino

Sergio Maestroni (1248 preferenze).

In tutta la zona si è registrato in ogni caso il balzo in avanti di Fratelli d'Italia. Pur non esprimendo candidati del

Rhodense o del Bollatese, il partito della premier Giorgia Meloni ha riscosso ovunque grande successo, contrastato

unicamente dalla presenza di candidati al consiglio del territorio. Come a Senago, dove la Lega resta il partito più

votato, o a Garbagnate, dove a catalizzare le scelte degli elettori c'era il sindaco Davide Barletta, appena rieletto in

municipio per la Lega e scelto da 1439 persone.

A Rho il Partito Democratico resta la prima scelta dei cittadini, con il 28% dei voti pari a 3998 schede (1417 con

preferenza a Borghetti), seguito da Fratelli D'Italia al 22%. Come coalizione, vince però il centrodestra, al 46%.

Risultato non positivo per il Terzo Polo: nella circoscrizione milanese si ferma all'11%, sopra la
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media regionale ma senza grandi sussulti. Può comunque dirsi soddisfatto il rhodense Marco Tizzoni, che non

riesce a rientrare in consiglio ma risulta il secondo più votato della Lista Moratti Presidente con 748 preferenze, così

come l'altro rhodense Giovanni Kirn con 598 voti. Daniela Bossi di Pero ne riceve 533. Pietro Barlassina, bollatese

nella lista di Italia Viva, è stato votato da 203 cittadini.

Non troverà posto in Consiglio Regionale la quarta candidata governatrice, la cornaredese Mara Ghidorzi, esponente

di Unione Popolare. Nella sua lista trovava spazio come candidato un altro storico politico rhodense, Domenico

Maggio, premiato con 263 voti.

Il medico di medicina generale Fulvio Caselli, in lista per il Pd, raccoglie 585 preferenze.

Per quanto riguarda l'affluenza, il desolante quadro di disinteresse mostrato a livello regionale viene confermato

anche nella nostra circoscrizione.

Sarà che il grande desiderio di esprimere il proprio voto si è almeno temporaneamente esaurito con le politiche di

settembre, sarà che il Festival di Sanremo non aveva ancora concluso il proprio effetto alienante, fatto sta che

domenica e lunedì anche nella circoscrizione milanese si sono recati al voto solo il 41,5% dei cittadini aventi diritto di

voto. Nei Comuni rhodensi e bollatesi, i migliori sono stati quelli di Arese e Settimo Milanese, dove erano in gioco le

due attuali sindache, rispettivamente con il 47% e il 46%. A Rho ha votato il 41%. Peggiore della lista Baranzate, con il

34%, mentre anche Senago non fa molto meglio, solo il 37%.
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Sindaca, vicesindaca, consigliera

ARESE (as2) Da Arese a Regione Lombardia il passo è breve.

Un altro incarico, un'altra avventura per Michela Palestra, che prende tutto

con un asso nella manica.

Forse le mancava giusto questo incarico per coronare a dovere la sua

carriera politica. Desiderio esaudito, sogno realizzato per la sindaca di Arese.

Ben 3.960 elettori, infatti, le hanno dato fiducia un'altra volta.

Una ventata di aria fresca per l'opposizione del Consiglio regionale sotto il

segno di Patto Civico Majorino Presidente sta arrivando al Pirellone.

I l  suo nome tra i  più votati  della circoscrizione milanese. Grande

soddisfazione per Palestra, che sta per concludere il suo mandato come

sindaco di Arese.

«Sono travolta dall'emozione - ha affermato Palestra Malgrado il risultato di

queste elezioni in linea generale, sono davvero grata a chi mi ha votato. Sono

dati che restituiscono ciò che in tutti questi anni abbiamo fatto nel territorio».

Un nuovo e importante incarico che arriva dopo 10 anni nel ruolo di sindaca di

Arese e dopo la nomina a vicesindaca di Città Metropolitana.

«Tutto si incastra in maniera perfetta - ha continuato - Se aspettiamo i tempi tecnici per la convalida dei consiglieri si

arriva molto velocemente a maggio e alle elezioni comunali. E' tutto perfetto perché così posso terminare il

mandato senza disagi. Questo è tutto molto bello».

Palestra, poi, anticipa che si dimostrerà una consigliera regionale rigorosa: «Sicuramente continuerò le mie battaglie

- ci ha spiegato Farò un esame critico e costruttivo del lavoro della maggioranza. Porterò avanti senza dubbio le

lotte ambientali».
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Incidente lungo la strada Varesina lunedì notte: bambino di un anno trasportato in
ospedale

ARESE (afd) Incidente stradale nella notte tra lunedì e martedì, lungo la strada

Varesina all'altezza di via Torretta.

Ad avere la peggio un bimbo di solo un anno, per il quale è stato necessario il

trasporto in ospedale.

Un incidente avvenuto nel cuore della notte, attorno alle 3.20. Il piccolo si

trovava in auto con la madre, di 34 anni, quando all'altezza di via Torretta, in

corrispondenza con lo svincolo ormai chiuso che conduce a Castellazzo, si è

verificato il sinistro stradale.

L'incidente è avvenuto dove nei mesi scorsi è stata aperta la nuova rotatoria

di scorrimento tra la Varesina, il percorso parallelo che conduce a Garbagnate

e la direttiva verso il centro di Arese.

La dinamica dell'accaduto è ancora in fase di ricostruzione.

Vista la violenza dell'impatto, per il piccolo in auto è stato necessario il

trasporto all'ospedale di Garbagate Milanese per delle cure, fortunatamente in

codice giallo e non in rosso. Sul posto si sono precipitati sia la Misericordia di

Arese che un'auto medica, oltre che i carabinieri della Compagnia di Rho.
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L'iter per l'ex Alfa non piace al M5S

ARESE (afd) Manca poco alle elezioni amministrative. A circa due mesi dal

voto, l'Amministrazione uscente ha avviato l'iter per approvare il nuovo atto

integrativo nell'area ex Alfa. Una decisione che non è piaciuta a tutti.

«Con questa decisione l'Amministrazione ha regalato ai cittadini ulteriori

44mila metri quadrati di superfici commerciali in più: il 50% di superficie

commerciale in più rispetto all'esistente, per un totale di 134mila metri

quadrati; il 50% di accessi giornalieri in più arrivando a 69mila accessi al

giorno, che tra andata e ritorno significa 138mila passaggi al giorno: non male

per una cittadina di 19mila abitanti. Oltre a un conseguente aumento di

inquinamento, che non ci è dato misurare perché ci siamo fatti staccare la

centralina Arpa». Queste le parole del Movimento 5 Stelle che alla lista di

conseguenze aggiunge altro: «Anche la proprietà beneficerà di un regalo, in

quanto il valore dell'area su cui insisterà il commerciale, attualmente a

destinazione prevalentemente produttiva/terziaria, aumenterà di valore

almeno del triplo. In tutto questo ci si è dimenticati che l'Amministrazione

uscente non ha avuto alcun "mandato elettorale" per approvare un simile cambiamento, tanto che nei volantini della

recente campagna elettorale per le regionali, si è parlato solo del parco urbano omettendo la variante commerciale».
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Sana alimentazione nel rispetto dell'ambiente, lezione al liceo Fontana dei volontari della
Lav

ARESE (gse) «Sana alimentazione nel rispetto dell'ambiente».

Questo il titolo dell'incontro avvenuto nei giorni scorsi tra gli studenti del Liceo

Lucio Fontana di Arese e i responsabili locali della Lav. Un incontro nel corso

del quale si è parlato della legge che ha riportato l'Educazione civica sui

banchi di scuola.

«Tutte le azioni sono finalizzate ad alimentare e rafforzare il rispetto nei

confronti delle persone, degli animali e della natura».

Lo ribadiscono anche le linee guida del Ministero dell'Istruzione. Con questo

progetto le volontarie della Lav della sede di Milano e provincia incontrano gli

studenti per parlare di una alimentazione sostenibile, dell'impatto degli

allevamenti intensivi, del ciclo di produzione della carne, della produzione dei

gas serra e dei cambiamenti climatici. «Ricordiamo che per produrre un chilo

di carne si consumano 15.415 litri di acqua e si usano 13 kg di cereali, in un

mondo dove 2,2 miliardi di persone non hanno accesso all'acqua e 800

milioni di persone soffrono la fame». Volontari Lav e studenti hanno parlato

anche dei danni ambientali dovuti ai gas serra: per un chilo di carne bovina si producono 70 kg di gas serra e è di

quasi 37 miliardi di euro all'anno (dati ricerca Demetria per Lav) il valore del danno economico legato agli impatti

ambientali e sanitari generati dal consumo di carne in Italia. «E poi c'è il modo in cui vengono allevati milioni di

animali per l'alimentazione visto che il 90% della carne arriva da allevamenti intensivi ha affermato Daniela Stancich

referente Lav - Animali che passano la loro vita in una gabbia, che non vedono mai la luce del sole, che non volano

mai, non camminano e che cammineranno solo il giorno in cui verranno portati al macello. Inoltre dobbiamo

ricordare anche i danni che si possono produrre sulla nostra salute: diminuendo i prodotti di origine animale abbiamo

meno tumori, meno malattie cardiovascolari, meno diabete e obesità».
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Ventotto nuove telecamere in arrivo in tutto il paese per una maggiore sicurezza

ARESE (afd) In città la videosorveglianza si amplia con 28 nuove telecamere

da posizionare nelle aree critiche con l'obiettivo di incrementare la sicurezza.

L'estensione della videosorveglianza è stata resa possibile grazie alla

partecipazione al bando ministeriale che eroga contributi per l'installazione di

sistemi di videosorveglianza sino a un massimo di 250mila euro.

Il Comune si fa carico di 50mila euro e si aspetta un finanziamento statale di

198.038 euro.

Il progetto prevede telecamere posizionate sul territorio ad alta risoluzione a

singola ottica fissa (tipologia bullet), lettori targhe a singola testa con IR e

connesse mediante l'infrastruttura in fibra ottica alla centrale operativa

esistente e allocata nel comando di polizia locale.

Ma dove verranno positionati i 28 dispositivi?

In via Monte Resegone/ Matteotti (2 bullet e 4 lettori targhe), via dei Gelsi/

Matteotti (2 lettori targhe), via Valera/Gran Paradiso (4 lettori targhe e 1

panoramica), via dei Platani/ Nuvolari (2 lettori targhe e 1 panoramica), via

Don Minzoni/Varzi (2 lettori targhe e 1 panoramica), via Alfa Romeo/per Bariana (3 lettori targhe), via per

Passirana/Alfa Romeo (1 lettore targhe e 1 panoramica), via Don Minzoni/ Allende (1 panoramica), via dei

Gelsi/Matteotti (1 panoramica), via Don Cantù (1 panoramica).

Non è tutto. Per rendere il sistema integrato e funzionale con la videosorveglianza già esistente, oltre alla fornitura

delle nuove telecamere, è pure previsto l'aggiornamento/ ampliamento dell'esistente infrastruttura che gestisce il

trasferimento alla centrale operativa dei dati dal campo. La centrale operativa esistente permette agli operatori di

visualizzare, supervisionare e gestire tutte le telecamere di videosorveglianza dislocate sul territorio. Resta in

costante collegamento con gli apparati di ripresa dislocati nel territorio comunale e conserva i flussi video per 7

giorni. E dulcis in fundo raccogliendo i flussi video delle nuove telecamere installate nei parchi rende il sistema

omogeneo e integrato.
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Raccoglie scatoloni di vestiti per l'Ucraina e viene premiata con il «Panettone d'Oro»

ARESE (afd) Annamaria Toth, con la sua macchina della solidarietà ha fatto

arrivare ben due spedizioni in Ucraina contenenti aiuti a un popolo ormai

stremato. E grazie a questo suo impegno, il sindaco, Michela Palestra, ha

indicato Annamaria alla Commissione che ogni anno assegna il «Premio

Panettone d'oro alla virtù civica».

Il premio, nato a metà degli anni Novanta per iniziativa del Coordinamento

comitati milanesi a favore di persone e associazioni distintesi per le loro virtù

civiche, è arrivato quest'anno alla XXIII edizione. A fare gli onori di casa la

regista Ruth Shammah. Così al Teatro Parenti di Milano Annamaria ha

ricevuto il premio per il suo impegno nell'aiutare la popolazione ucraina.

«Questo premio conferma ancora una volta che la nostra è una città ricca di

cuore e soprattutto di tante realtà civiche e sociali che si impegnano

quotidianamente e in silenzio in favore del prossimo - ha detto il vicesindaco

Luca Nuvoli - Anna Toth si è prodigata per una raccolta in favore degli ucraini,

in un momento storico difficile e di guerra che non ci ha mai lasciati né

indifferenti né neutrali. A lei il nostro grande grazie e la riconoscenza di tutta la comunità aresina».

La prima spedizione di Annamaria Toth per il popolo ucraino è stata effettuata poco prima della fine dell'anno,

quando insieme al marito Aldo hanno consegnato Ups e alimenti portandoli direttamente al confine tra Ungheria e

Ucraina. Subito dopo è partita la seconda spedizione che è stata portata a termine da poco. Sono stati consegnati

175 cartoni contenti vestiti invernali scarpe invernali, coperte e piumini, pannolini lettini, materassi, lenzuola, coperte,

mascherine. Questa volta però è stato necessario noleggiare un Tir perché la generosità dei cittadini aresini e non

solo è stata davvero tanta. La raccolta fondi sta continuando e chiunque può partecipare: è disponibile s u / w w w.

go f u ndme.com/f/la-tua-donazion e-s a r a-l u c e e- calore-in-ucraina.

Federica Altamura.
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Banco farmaceutico: cresce la generosità dei cittadini

BOLLATE - Dal 7 al 13 febbraio, si è svolta nelle farmacie in tutta Italia, la

Giornata di Raccolta del Farmaco di Banco Farmaceutico. In particolare,

sabato i clienti di numerose farmacie hanno trovato ad attenderli i

volontari che li hanno invitati ad acquistare farmaci da banco da donare

immediatamente per chi ha bisogno. I medicinali raccolti saranno ritirati

da una delle oltre 1.800 realtà socio-assistenziali che poi provvedono a

distribuirli alle persone bisognose.

La raccolta nella nostra area (Bollate, Novate e Arese) è andata bene:

1455 confezioni donate, contro le 1437 dell'anno scorso. A Bollate in

particolare 720 confezioni, contro le 715 del 2022; a Novate 408 contro le

300 del 2022, mentre Arese è risultata in calo: 327 contro 422, ma solo

perché quest'anno non ha aderito la farmacia comunale del centro

commerciale.

Gli enti convenzionati per le farmacia della nostra zona ai quali andranno i

1455 farmaci raccolti, sono: Associazione Fides Onlus, Associazione La

Rotonda di Baranzate, Fondazione Fratelli di San Francesco d'Assisi, Gruppo "Famiglia Marista", Croce Rossa Italiana

di Bresso, Piccola Casa della Divina Provvidenza di Novate Milanese.

C.C.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 17 febbraio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 13

[ § 4 0 3 2 1 4 0 7 § ]

Bollate torna roccaforte della sinistra

di Piero Uboldi BOLLATE - Le elezioni regionali svoltesi domenica 12 e

lunedì 13 febbraio hanno portato alla riconferma di Attilio Fontana a

presidente della Regione Lombardia e a un indubbio successo del

centrodestra. Decisamente scarsa però l'affluenza alle urne a livello

regionale, che ha raggiunto solo il 41,6% (cinque anni fa fu il 64,6%, però si

votò per la Regione insieme alle elezioni nazionali). Se a livello regionale

la vittoria di Fontana e del centrodestra è fuori discussione, nella nostra

zona le cose non sempre sono andate nello stesso modo. A livello locale

infatti non c'è dubbio che abbiano influito sul voto anche i candidati locali.

Si guardi per esempio Paderno Dugnano: tra i candidati di Fratelli d'Italia

c'era l'ex sindaco (e stimato farmacista in città) Marco Alparone: ebbene,

Alparone ha preso solo a Paderno più di duemila preferenze, Fratelli

d'Italia ha preso il 35% mentre a livello regionale è arrivata "solo" al 26%

circa. Ciò significa che i singoli candidati del territorio possono spostare

voti, e anche molti.

I PRESIDENTI Anche Bollate ha avuto delle dinamiche molto particolari. La prima notizia è che nella nostra città non

ha vinto Fontana, bensì Majorino, candidato del centrosinistra. Fontana ha ottenuto 44,30% dei voti, Majorino 44,76%,

terza la Moratti con il 9,03%, quarta Ghidorzi della sinistra con 1,90%.

I PARTITI Un'altra grossa sorpresa è che, a livello di singoli partiti, il Pd che tutti davano in crisi a Bollate è risalito

nettamente rispetto alle Politiche del 2022 ed è tornato a essere il primo partito della città. Nel 2022 primo partito era

stato Fratelli d'Italia col 23,62%, adesso invece Fdi è scesa al 21,68%, mentre il Pd è salito dal 23,4% al 27,34%, e tutto

ciò sebbene nel centrosinistra vi fosse alle regionali anche la lista Majorino che ha sicuramente sottratto voti al Pd.

In calo invece la Lega e i 5 Stelle, mentre Forza Italia è passata dal 7,18% dell'anno scorso all'8,45% di adesso, una

crescita a cui ha sicuramente contribuito l'aver candidato l'ex sindaco Lorusso. Stabile infine il terzo polo: se si

sommano i voti della Lista Moratti e di Azione-Italia Viva, si ottiene più o meno la percentuale che si era avuta nel

2022.

LE PREFERENZE L'aspetto più interessante di queste elezioni era la corsa delle preferenze per il Consiglio regionale.

C'erano ben quattro candidati bollatesi: sono andati bene tutti, anche se nessuno è stato eletto.

Della zona sono stati eletti il sindaco di Arese Michela Palestra per la Lista Majorino, il senaghese Riccardo Pase

della Lega e soprattutto il votatissimo Marco Alparone ex sindaco di Paderno.

Tra i candidati locali la parte del leone l'ha fatta l'ex sindaco Stefania Lo russo, candidata di Forza
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Italia, che ha preso 178 preferenze, la più votata in assoluto a Bollate dopo Comazzi.
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Ex Alfa Romeo: i tre sindaci firmano l'accordo

di Piero Uboldi GARBAGNATE - La comunicazione ufficiale doveva uscire

entro la fine della scorsa settimana, ma fino al momento in cui scriviamo

questo articolo non si è ancora visto nulla. Tuttavia la conferma l'abbiamo

avuta, seppur solo a voce: i tre sindaci di Garbagnate Milanese, Arese e

Lainate dopo l'ultimo Collegio di vigilanza svoltosi a Milano hanno dato il

via libera al "nuovo" Accordo di programma per l'area ex Alfa Romeo, che

include nell'intesa anche le aree che fino a oggi non erano state ancora

riqualificate.

In particolare, include l'area dell'enorme parcheggio di Expo (che è in parte

di Garbagnate e in parte di Arese) e l'area dell'ex silos (che è in parte di

Arese e in parte di Lainate).

Adesso che l'intesa è stata raggiunta, la palla passa ai consigli comunali di

Arese, Garbagnate e Lainate, che si troveranno a dover approvare il nuovo

accordo forse già entro la metà del mese di marzo. Una volta superato

questo passaggio, la strada verso il rilascio dei permessi di costruire

dovrebbe essere in discesa. Ma è probabile che non mancheranno le polemiche, soprattutto ad Arese dove

l'approvazione sarà richiesta quando il Consiglio sarà ormai a fine mandato, e forse già senza sindaco, dato che

Palestra è stata eletta in Regione e la conferma ufficiale dell'elezione dovrebbe arrivare prima di metà marzo.

L'ampliamento dell'area commerciale con il recupero dell'ex Alfa Romeo è però fondamentale, come scrivevamo

settimana scorsa, per consentire a "Il Centro" di mantenere il primato nella sfida tra centri commerciali che si profila

nel prossimo futuro. Il fatto che, dopo dieci anni di discussioni e rinvii, si sia finalmente arrivati alla firma

dell'accordo, apre prospettive concrete per l'inizio dei lavori (già l'anno prossimo?) e la creazione di tutte quelle

strutture di cui si parla ormai da tempo, ossia il grande parco con il lago artificiale, i ristoranti e.
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Fiammetta Borsellino ai giovani: "Dire no alla mafia tutti i giorni"

La figlia del magistrato ha incontrato gli studenti del Russell-Fontana

GARBAGNATE - Una mattinata per riflettere sui temi scottanti e

attualissimi della legalità quella durante la quale Fiammetta Borsellino ha

raccontato alle classi del Liceo "Russell", del Liceo Artistico " Fontana" e

dei Licei "Falcone e Borsellino" di Arese e di Milano la figura del padre

Paolo Borsellino, ucciso nel 1992 a Palermo insieme a cinque agenti della

scorta. Tra i mandanti, oltre a Totò Riina, anche quel Matteo Messina

Denaro, finalmente assicurato alla giustizia.

Ma Fiammetta Borsellino, accolta sul palco del Teatro "Italia" dalla

Dirigente dell'Istituto Giuseppina Pelella e da Luca Fazzo de "Il Giornale",

non ha parole di odio per gli assassini del padre. Da lui ha imparato a voler

capire, a voler conoscere le storie delle persone che fanno questa scelta

di vita o, meglio, di non vita.

Più dure invece le sue parole verso chi avrebbe dovuto supportare il

lavoro del magistrato e invece l'ha lasciato solo e poi non ha fatto tutto il

possibile per trovare la verità sulla sua morte, anzi si è adoperato per

depistare le indagini.

E ancora punta il dito contro l'intreccio tra politica, imprenditoria e mafia, che proprio al Nord si alimenta di

connivenza e complicità.

"La cultura - sottolinea Fiammetta Borsellino, dopo aver risposto alle numerose domande degli studenti - è la prima

forma di contrasto. Le organizzazioni criminali si nutrono del consenso dei giovani, ma c'è sempre un prezzo da

pagare".

Alle sue spalle, sul palco, erano esposti i lavori degli studenti del Liceo Fontana.

Le classi IV C e III E, coordinate dai docenti Ceriani, Poli, Passalacqua e Giglio, hanno dato forme e colori alla storia

di Paolo Borsellino, alle sue parole, alle immagini simbolo del suo lavoro, come la famosa agenda rossa fatta sparire

subito dopo l'attentato.

"Il ricordo - conclude - non è commemorazione, ma pratica quotidiana.

Ognuno deve fare la propria parte per non essere complici".

Continuare a ricordare e a parlare di mafia, accogliendo l'invito di Paolo Borsellino - "Parlatene alla radio, parlatene in

televisione, sui giornali, però parlatene" -, è il modo con cui la scuola può fare la propria parte. E non è poco. Monica

Bottoni.
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La sindaca Palestra superstar Un travolgente pieno di voti

di Domenico Vadalà ARESE - Nessuno alla vigilia dell'appuntamento con

le urne avrebbe immaginato che la sindaca Michela Palestra sarebbe

stata la candidata superstar da scombinare pronostici, che sembravano

scontati.

Invece con il pieno di preferenze (1.551) che ha raccolto in città non solo

è stata eletta al consiglio regionale, ma la sua lista, il Patto civico -

Majorino presidente, si è guadagnata il primo posto (1.856 voti pari al

27,56%) staccando addirittura Fratelli d'Italia.

Un successo ancora più prestigioso e clamoroso se si consideri che il

virologo Fabrizio Pregliasco, che pure era capolista, non ce l'ha fatta. La

sua travolgente affermazione, nonostante l'affluenza ridotta (47,09%) ha

però svuotato il Pd, che si è fermato ad appena 809 voti (12,01%) quando

alle politiche di settembre scorso aveva raccolto 2.439 voti (23,39%). Un

netto passo indietro, ma era inevitabile avendo i dem aresini, in campagna

elettorale, dato indicazioni di voto a favore della sindaca, che poi le urne

hanno confermato.

"Un risultato -ha detto a caldo Palestra- inaspettato e travolgente e molto consistente in Arese a conferma del

riconoscimento del nostro lavoro.

Il voto è stato trasversale e distribuito in tutta la città metropolitana". L'elezione al consiglio regionale obbliga

Palestra a rinunciare al ruolo di sindaco, ma essendo le elezioni comunali prossime e i tempi di insediamento al

Pirellone non dietro l'angolo è possibile che concluda il mandato senza abbandonare l'incarico.

Il suo grande consenso ha finito per relegare Fratelli d'Italia al secondo posto con 1.642 voti (24,38% ), mentre la

Lega ha raccolto solo 553 (8,21%), Forza Italia 371 (5,51%), Fontana presidente 312 (4,63%). Deludente il risultato del

Terzo polo: Letizia Moratti presidente solo 404 (6%), Azione-Italia viva 296 (4,39%). Il Movimento 5 Stelle 286

(4,23%), Alleanza Verdi e Sinistra 84 (1,25%), Noi moderati 66 (0,98%), Unione popolare 56 (0,83%).

ARESE - Non ce l'ha fatta Angiola Carrara Pellicciotta, storica figura dell'associazione Misericordia di Arese,  a

superare la grave malattia che l'aveva colpita.

Una grave perdita per l'associazione di cui era una colonna, sin dal suo costituirsi, ricoprendo il ruolo di centralinista

e divenendo anche membro del collegio dei probiviri e presidente del medesimo organo. Una figura generosa che si

è spesa in tanti anni di servizio per gli altri senza risparmio. La Misericordia in una nota le rende merito sottolineando

che "la malattia non le ha mai impedito di essere vicina a tutti noi con la sua forza, la sua fede e la sua onestà".
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Un riconoscimento al suo operato suggellato da un "Grazie Angiola per tutto quello che hai fatto. Dio te ne renderà

merito". I funerali si sono svolti martedì nella chiesa Maria Aiuto dei Cristiani.
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Prospettiva 2023 sabato presenta le priorità per la città e il candidato alle primarie

ARESE - Quando nel maggio 2022 Prospettiva 2023 era venuta alla luce,

ora divenuta associazione, si era ripromessa di consegnare al candidato

sindaco del centro sinistra le proprie priorità da inserire nel programma

politico-elettorale.

Il proposito non l'ha disatteso. Infatti domani pomeriggio, sabato 18, alle

14,30, nella Casa delle Associazioni, in viale dei Platani 6, illustrerà quali

sono le priorità e le proposte per la crescita della comunità nel prossimo

quinquennio. Un impegno che si è materializzato in questi mesi di intensa

elaborazione in visioni, progetti e prospettive, Ma è anche il giorno in cui

l'associazione, salvo imprevisti, renderà noto il proprio candidato

designato a partecipare alle primarie del centro sinistra per ampliare la

partecipazione e tenere viva l'attenzione della cittadinanza. L'obiettivo è

dunque quello di avviare il percorso delle primarie, definire le regole e

indicare una data di svolgimento.

Ma, a parte ciò, l'incontro è destinato a dar conto delle priorità che sono

ritenute fondamentali per il progresso della città. L'appuntamento sarà aperto con l'intervento del presidente

dell'associazione Giuseppe Augurusa che spiegherà le ragioni della costituzione del sodalizio.

Poi a seguire Roberto Peronaglio che parlerà di "bilancio e partecipate", Gianluigi Ferri di "urbanistica e città

intelligente", Michaela Piva di "Ambiente e mobilità", Salvatore Leone di "educazione, giovani e infanzia", Alberto

Sormani di "cultura e sport", Stefano Paglia di "welfare di prossimità", Laura Campani di "lavoro e formazione",

Giorgio Barbieri dei "numeri dell'associazione" e Alessandra Orlandi di "prospettive e programmi".

Infine sarà data a Silvia Cuccurullo, moglie del defunto Bartolomeo Zoccali, direttore generale della società

partecipata Gesem, la tessera numero 0.
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Jam session allo Youngdoit

ARESE - Tre incontri per scoprire la jam session e cimentarsi in variazioni

improvvisate su un tema con il proprio strumento musicale. Gli incontri,

condotti da Zo, Jacopo e Moonet, sono in cartellone il 19 febbraio, il 19

marzo e il 16,30, alle 15,30, allo Youngdoit Arese di viale Resegone 69. Ma

le jam vere e proprie si terranno il 2 marzo, il 20 aprile l'11 maggio.

L'iscrizione è obbligatoria su Eventbrite. Link sul profilo Instagram

@youngdoitarese.
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Alzheimer cafè, al via gli incontri con gli specialisti

ARESE - Riprendono gli incontri di Alzheimer cafè 2023 con gli specialisti.

Il prossimo appuntamento è in programma per sabato 4 marzo, dalle 14,30

alle 16,30, nella casa di riposo Gallazzi-Vismara di via Matteotti 30.

Interverranno le dottoresse Chiara Tenconi (incontro per i familiari su

Alzheimer e consapevolezza) e Maresa Pronti (attività di danzaterapia per

i pazienti). Per partecipare come familiari, pazienti o volontari e per avere

ulteriori informazioni basta chiamare il numero telefonico 02 33931931.
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Il gruppo "Crescere insieme" si ritrova per ideare nuove strategie educative

ARESE - Il gruppo famiglie "Crescere insieme" organizza un nuovo

incontro per riflettere e mettere in atto nuove ed efficaci strategie nella

relazione con i figli. E per ritrovarsi tutti insieme dà appuntamento per

dopodomani,  domenica 19, dopo la messa delle 10, nel salone

parrocchiale della chiesa Maria Aiuto dei Cristiani. Il tema su cui

confrontarsi, dopo l'incontro dedicato all'esortazione rivolta a Giovannino

Bosco nel sogno dei nove anni "Renditi umile!", è incentrato sull'invito che

Gesù gli rivolge, "Renditi forte e robusto!".

Il gruppo "Crescere insieme", volendo accogliere il messaggio e far proprie

queste parole, si riunisce nella convinzione che oggi c'è la necessità di

affidarsi e fortificarsi nell'azione educativa dei figli in modo da guidarli

sulla strada per diventare, come diceva don Bosco, "buoni cristiani e

onesti cittadini". La riflessione, preceduta da un coffee-breack, sarà

guidata da don Davide Perego, come già è avvenuto nell'incontro

precedente. I figli invece svolgeranno attività con due animatrici. Il pranzo

comunitario al termine della riunione concluderà il meeting.
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Caffè letterario, nuovi orari

ARESE - Centro civico Agora, cambiano gli orari del caffè letterario. A

partire da lunedì 20 il caffè letterario (via Monviso 7) osserverà i seguenti

orari: lunedì: dalle 9 alle 18.30, martedì: dalle 9 alle 19.30, dal mercoledì al

sabato: dalle 9 alle 18.30. Il terzo mercoledì del mese il bar farà apertura

prolungata sino alle 22.15, affiancando il servizio di apertura serale del

centro civico. La seconda domenica del mese la biblioteca è aperta, così

come il caffè letterario, dalle 15.30 alle 18.30.
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Sport e benessere con "i venerdì della salute"

ARESE - "I venerdì della salute", ovvero quattro incontri su sport e

benessere a cura del Comune. Il primo appuntamento dal titolo "Dare vita

agli anni e anni alla vita: la nutrizione e lo sport per raggiungere il

benessere" è proprio per stasera, venerdì 17, alle 21, alla Casa delle

associazioni (viale dei Platani 6).

Relatori il dottor Bartolomeo Allegri e il professor Giorgio Terziani. Gli altri

incontri si terranno con le medesime modalità venerdì 24 febbraio (Nordic

walking benessere a cielo aperto), venerdì 3 marzo (Krav maga per tutti:

conoscersi per reagire e difendersi) e venerdì 17 marzo (Il metodo

feldenkrais per lo sport: l'intelligenza in azione per un gesto efficiente).
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Michela Palestra parla dopo il trionfo elettorale

di Ombretta T. Rinieri ARESE - Grosso successo personale quello del

sindaco Michela Palestra alle elezioni regionali di domenica e lunedì

scorsi. Candidata nella lista Movimento civici lombardi europeisti

affiancata al Patto civico per Pierfrancesco Majorino presidente, Palestra

entra a Palazzo Lombardia grazie a 3960 preferenze personali di cui 1551

raccolte nelle urne di Arese. Pur amareggiata e delusa del risultato

complessivo che confina la lista Majorino sui banchi dell'opposizione,

Palestra ha ragione di dirsi soddisfatta dei propri voti.

Ad Arese ottimo anche il risultato della sua lista civica: il 27,5 per cento di

voti rispetto al 6 per cento raccolto dalla stessa lista in tutta la Lombardia.

"E' un risultato personale che va molto oltre le aspettative - ci ha detto il

sindaco aresino a poche ore dalla sua elezione a consigliera regionale -

perché oltre allo zoccolo duro di questi oltre millecinquecento voti di

Arese, in realtà c'è stato un contributo diffuso di voti in tutta Città

Metropolitana".

Michela Palestra, ricordiamolo, è attualmente vice sindaco in Città Metropolitana al fianco di Giuseppe Sala e

presidente del Parco Sud: "Vuol dire - continua - che il lavoro fatto in questi anni al servizio dei territori cercando di

mantenere un legame di prossimità, ha dato i suoi frutti. Da una parte la mia candidatura ha trainato l'affluenza ad

Arese che è stata del 47 per cento e dall'altra ha spostato dei voti sul consenso della lista del patto civico. Devo

ringraziare veramente tante persone che si sono messe a disposizione generosamente con il curo, facendo un

lavoro che nasceva da uno sforzo e una volontà collettiva di portare avanti in qualche modo la mia figura con un

progetto dal basso, dal territorio.

Sono state settimane davvero frenetiche, con tanti incontri organizzati, quindi io mi sento anche una grandissima

responsabilità rispetto a questa elezione di mantenere proprio un filo diretto tra il territorio e la Regione".

E' prevedibile un replay alle prossime amministrative? Chiediamo. "Ma non userei questo risultato come test per le

elezioni cittadine - risponde il sindaco - perché in queste regionali il Pd ha fatto una scelta consapevole di rinunciare

a un'affermazione del partito per favorire la mia candidatura. La mia lettura è che c'è stato un gioco di squadra che

ha portato a un travaso di voti. Mi sento di dire che sono un po' delle vicende a se stanti. Dopodiché vedremo.

Intanto non sappiamo ancora la data delle elezioni".

Si apre ora per Michela Palestra un periodo di accavallamento tra la fine del suo mandato di sindaco
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di Arese quello d'inizio di consigliere in Regione Lombardia.

I due ruoli non sono compatibili. Inoltre c'è la questione dell'approvazione dell'atto integrativo all'accordo di

programma per il completamento della rigenerazione urbana dell'ex Alfa Romeo che stando a un'anticipazione alla

stampa da parte dei 5 Stelle, la giunta vorrebbe portare al più presto in consiglio comunale. L'opposizione è infatti

pronta ad alzare le barricate, ritenendo più opportuno che l'eventuale approvazione sia demandata alla prossima

consiliatura.

D'obbligo un chiarimento da parte del sindaco ancora in carica. Anche per il ruolo ricoperto in Città Metropolitana.

"La carica in Città Metropolitana - spiega Michela Palestra - è legata alle elezioni del comune. Per cui finché sono

sindaco continuerò, poi le cose cambieranno.

Con Sala faremo delle riflessioni e credo che inevitabilmente saremo insieme su una transizione. Dipenderà anche

dai tempi d'insediamento della nuova giunta in Regione. Intanto dovranno passare credo almeno tre settimane per la

convalida degli eletti. Dopo vi sarà l'incompatibilità, ma ancora devo capire quando scatterebbe". E comunque, se

guardiamo a situani identiche accadute in altri comuni, sarà il vicesindaco Nuvoli a guidare l'amministrazione dal

momento della decadenza di Palestra fino alle elezioni.

Si pone comunque il tema dell'Alfa Romeo.

"Per quello - non si tira indietro il sindaco - stiamo lavorando per chiudere la fase decisionale a breve.

Contiamo di andare in consiglio comunale più o meno entro un mese in modo da evitare sorprese rispetto alle

proposte che ci sono state mostrate".
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Regionali: ad Arese il successo della Lista Civica per Majorino... grazie anche al Pd

ARESE - Ad Arese Michela Palestra è espressione della lista civica Forum.

Con un'anima di centrosinistra e in coerenza con la propria storia

d ' impegno pol i t ico  da l  basso a  par t i re  mi l i tando ne l  mondo

dell'associazionismo, alle regionali si è candidata con il Movimento

lombardi civici europeisti dopo che l'esponente di punta del movimento,

Elisabetta Strada, ha preso autonomamente la via di sostenere Letizia

Moratti lasciando così uno spazio.

Il Movimento, espressione degli amministratori locali, ha ottenuto un buon

risultato soprattutto ad Arese.

Ecco la soddisfazione di barbara Scifo, già assessore nel primo mandato

del sindaco Palestra e capogruppo del Forum in questo secondo mandato

in via di scadenza.

Scifo esprime soddisfazione, ma anche riconoscenza al Pd.

"Soddisfazione - dice perché significa che è stato riconosciuto dai

cittadini il lavoro del sindaco in questi dieci riconfermandole fiducia, stima

e gratitudine per quello che ha fatto per Arese, ma anche riconoscenza al Pd che ha lavorato con lei in tutti questi

anni. E infatti l'esito del voto è il risultato del sostegno non solo del nostro gruppo civico, ma anche del partito

democratico che l'ha sostenuta in modo coraggioso. Ovviamente ognuno ha fatto la sua libera scelta, ma il partito

ha apertamente espresso come indicazione la possibilità di sostenere Michela e molti di loro l'hanno fatto.

In generale, su Arese, c'è stata su di lei una grande convergenza di tutta la nostra area di centrosinistra, perché la sua

persona è l'esito di un percorso fatto assieme".

Della lista del movimento associata al Patto civico per Majorino Presidente, sono stati eletti solo Michela Palestra e

Luca Paladini dei 'Sent inelli'.

Quindi Scifo segnala anche il risultato a livello di circoscrizione di Milano e di tutti i comuni dell'hinterland. "È un

risultato - afferma - di una persona che desta fiducia e che premia il ruolo avuto in Città Metropolitana. Ovviamente

c'è stato un grande lavoro fatto da tutti noi sostenitori, ma importante è stata la rete dei civici lombardi che l'ha

sostenuta con forza. Michela è capace di coagulare attorno a sé il consenso degli amministratori e dei gruppi civici

perché ha fatto molto bene ad Arese come sindaca sia perché nella sua veste di vice sindaco metropolitano le

riconoscono capacità e competenze che potevano essere utili in Regione.

In campagna elettorale tanta gente dei territori ci ha ringraziato per averla segnalata. Con la sua
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elezione ora avremo in Regione un'interlocuzione diversa perché rappresenterà l'anima dei territori".

Nel programma elettorale di Majorino sostenuta da una coalizione eterogenea di centrosinistra e sposato da

Michela Palestra vi è, fra l'altro, l'idea di bilanciare la sanità pubblica rispetto a quella privata alfine di eliminare le liste

d'attesa, tutelare l'ambiente, invertire una politica regionale che "investe in maniera troppo limitata sul trasporto

pubblico" e di bloccare infrastrutture come quella della Vigevano-Malpensa che "devasterebbe il Parco Sud, uno dei

polmoni verdi di Milano". Tutto questo e oltre da farsi, ora, sedendo dai banchi dell'opposizione Palazzo Lombardia.

O.T.R.
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Raccolta di farmaci in calo ad Arese

Aresini meno generosi? No, il motivo è un altro ...

ARESE - Dal 7 al 13 febbraio, si è svolta nelle farmacie in tutta Italia, la

Giornata di Raccolta del Farmaco di Banco Farmaceutico. In particolare,

sabato i clienti di numerose farmacie hanno trovato ad attenderli i

volontari che li hanno invitati ad acquistare farmaci da banco da donare

immediatamente per chi ha bisogno.

I medicinali raccolti saranno ritirati da una delle oltre 1.800 realtà socio-

assistenziali che poi provvedono a distribuirli alle persone bisognose.

La raccolta nella nostra area (Arese, Bollate, Novate) è andata bene: 1455

confezioni donate, contro le 1437 dell'anno scorso. A Bollate e Arese dati

in crescita netta, ad Arese invece si è registrato un netto calo: 327 contro

422 dell'anno prima. Come mai? Forse gli aresini sono diventati meno

generosi? No, semplicemente quest'anno non ha aderito la farmacia

comunale del centro commerciale, che l'anno scorso c'era. Peccato.

Gli enti convenzionati per le farmacia della nostra zona ai quali andranno i

1455 farmaci raccolti, sono: Associazione Fides Onlus, Associazione La

Rotonda di Baranzate, Fondazione Fratelli di San Francesco d'Assisi, Gruppo "Famiglia Marista", Croce Rossa Italiana

di Bresso, Piccola Casa della Divina Provvidenza di Novate Milanese.
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Gli eletti a Paderno Dugnano, Arese e Senago; inseguito e colpito col machete a Cesate |
ANTEPRIMA

La notizia di apertura della nuova edizione del Notiziario è dedicata agli eletti

in consiglio regionale del nostro territorio, da Paderno Dugnano, Arese e

Senago . All'interno numerosi servizi di analisi del voto, comune per comune.

Inseguito per strada e colpito con un machete a Cesate Mobilitazione al

liceo GB Grassi di Saronno per salvare l'enorme cedro Tre bombe inesplose

vicino all'ex salumificio di Uboldo Arrivano i lupi nel Parco delle Groane,

dobbiamo avere paura? Traffico di rifiuti metallici passa da Paderno

Dugnano , 18 arresti Non si placa la questione Esselunga a Baranzate , la

maggioranza attacca Centro anziani chiude per mancanza di volontari al

Brollo, tra Solaro, Ceriano e Limbiate Scritte contro le campane a Paderno

Dugnano , ora parla il parroco Origgio , addio a Donatella, impiegata

comunale esemplare Vandali assaltano il parco a Cormano Trovato morto

nel sangue a Castellazzo di Bollate Queste e moltissime altre notizie inedite

sono nelle 64 pagine del nuovo numero che potete trovare in formato

cartaceo in circa 200 punti vendita a nord di Milano, oppure in digitale,

direttamente da edicola.ilnotiziario.net, dove è possibile anche scegliere tra

diverse vantaggiose formule di abbonamento. Per restare sempre aggiornato con le nostre notizie, puoi iscriverti

gratuitamente al nostro Canale Telegram oppure per i nuovi video pubblicati puoi iscriverti al nostro Canale Youtube.
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Villaggio Crespi d'Adda e Villa Mirabellino nella top ten del Fai

Tra le località lombarde più votate 2022 la Chiesa Rupestre e il Plesso San Michele

«I Luoghi del Cuore, il più grande censimento spontaneo del patrimonio

culturale e paesaggistico italiano. Ecco i risultati 2022, undicesima edizione a

livello nazionale: 1.500.638 voti per più di 38.800 luoghi (campagna chiusa il

15 dicembre).

«In questa edizione - dice il presidente del Fai Marco Magnifico - "I Luoghi del

Cuore" hanno dato voce agli "ultimi", a quei luoghi del patrimonio culturale

considerati minori, che non hanno mai avuto l'attenzione del Paese, ma che la

meritano».

Gian Maria Gros-Pietro, presidente Intesa Sanpaolo: «Collaboriamo con il Fai

dal 2004 per favorire i progetti proposti dalle comunità sulla base del

consenso raccolto spontaneamente».

Anche Milano e il resto della Lombardia hanno avuto i loro «Luoghi del Cuore»,

assai votati (fondoambiente.it). Vediamo.

Ecco nella pattuglia nazionale dei primi dieci: il Villaggio operaio di Crespi

d'Adda a Capriate San Gervasio (Bg), con circa 19mila voti (9°). Sorto a partire

dal 1878 e inserito nel 1995 dall'Unesco nella Lista del Patrimonio Mondiale per la sua integrità, che necessita però di

interventi conservativi. Al decimo posto: Villa Mirabellino nel Parco della Reggia di Monza, edificata nel 1776

dall'architetto Giulio Galliori per il cardinale Angelo Maria Durini, da decenni in totale abbandono e votata da 17.933

persone per sollecitarne il restauro. Ma diamo un'occhiata pure agli altri luoghi del cuore, classificati in Lombardia.

A parte il Villaggio Crespi d'Adda, Villa Mirabellino e Santuario e Chiesa rupestre di San Vittore Martire (13.832 voti),

ecco al quarto posto lombardo il Plesso storico di San Michele, Torre de' Busi (Bg), segue il Circolo Combattenti e

Reduci (Mi), il Paesaggio rurale di Cavagna a S.Egidio (Lecco). Cascina dei Poveri, Busto Arsizio (Va) si è piazzata al

settimo posto della classifica, davanti all'Oratorio della Beata Vergine Assunta, Calvenzano (Bg). E poi: l'Ospedale

Serbelloni a Gorgonzola (Mi), seguito dalla Chiesa del Sassello, Bormio (So). Undicesimo l'Eremo di Santa Caterina

del Sasso Ballaro, Leggiuno (Va), dodicesima la Cripta di Sant'Eusebio (Pavia) seguita dalla Cappella di San Rocco

(di Girolamo Romanino), Villongo (Bg). Anche il Lecchese ha i suoi vincitori, vedi Corenno Plinio, Dervio (Lc); ci si

sposta nella bergamasca, dove «brilla» il Santuario della Madonna dell'Olmo, Verdellino (Bg) In sequenza gli altri:

Strada della Forra, Tremosine sul Garda (Bs) sedicesimo posto, Chiesa di San Lazzaro a Pavia, e Chiesa di San

Giorgio, Bottanuco (Bg); 19° Palazzo Besta, Bianzone (So), dopo il Deposito tram interurbani Atm (ex Stel), Desio

(Mb); ventunesima la Chiesa di San Tommaso, Acquanegra sul Chiese (Mn), si accoda Brughiera del Gaggio, Lonate

Pozzolo (Va), Foresta Regionale Bagni di Masino, Val Masino (So) e Villa
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La Valera e Borgo, Arese (Mi).

«Luoghi del cuore» pure la Chiesa di Santa Maria della Neve o del Gazzo, Bagnolo Mella (Bs), la Chiesa di Santa

Maria Assunta, Adro (Bs) e Villa Dati, Cella Dati (Cr). Le ultime tre lombarde: il Piccolo Chiostro S. Mauro (Pavia), Villa

Giulini, Boffalora Sopra Ticino (Mi) e Chiesetta di Cascina Linterno (Milano).
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Gli eletti a Paderno Dugnano | Arese e Senago; inseguito e colpito col machete a Cesate |
ANTEPRIMA
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